

Erfolg in sieben von acht Spielen

Kissinger Radball-Mannschaften der 2. Bundesliga beenden Saison mit Siegen.

Sulgen Einen gelungenen Saisonabschluss legten die beiden Kissinger Mannschaften der 2. Radball Bundesliga in Sulgen im Schwarzwald auf das Parkett. Den Auftakt machte dieses Mal die zweite Mannschaft des Radspортvereins mit Andreas Pongratz und Lukas Keller. Im Spiel gegen Bechhofen (Mittelfranken) waren die Paartaler überlegen und kamen zu einem ungefährdeten 7:3 Erfolg. Applaus gab es von den Zuschauern für eine besondere Eckballvariante. Andreas Pongratz passte scharf in Mitte, vom Hinterrad von Lukas Keller ging der Ball flach unter dem Tretlager des Gegners ins Tor. Schwer tat sich Kissing gegen Prechtal 2.

Lange verlief die Partie ausgeglichen, erst in der Schlussphase erwischte Lukas Keller einen Querpass und sicherte den 4:3 Erfolg. Nun stand die Partie gegen den Gastgeber auf dem Programm. Sulgen lag vor dem Spieltag auf

dem vierten Rang der Tabelle und rechnete sich noch die Möglichkeit aus, an den Aufstiegsspielen zur 1. Bundesliga teilzunehmen. Entsprechend angriffslustig legte der Gastgeber los. Lukas Keller verteidigte im Feld geschickt,

doch die jeweiligen Konterangriffe hatten es in sich. Mit einer 3:1 Führung für die Paartaler wurden die Seiten gewechselt. Gleich nach dem Wechsel erhöhte Andreas Pongratz auf 4:1. Angetrieben von den eigenen Fans kamen die Gast-

geber noch einmal auf 4:3 heran. In der Schlussminute erhöhte Kissing 5:3. Sulgen konnte mit dem Abpfiff noch zum Endstand von 4:5 verkürzen. In der abschließenden Begegnung wollte nichts mehr gelingen. Prechtal 1 nutzte einen Abspieldfehler konsequent aus und ging mit 5:2 Toren als Sieger vom Feld.

Martin Egarter und Thomas Kieferle gelang in Sulgen ein besonderer Spieltag. Mit zwölf Punkten aus vier Spielen konnte Kissing am Ende sogar auf Gastgeber Sulgen aufschließen.

Nach dem 6:1 Auftaktsieg gegen Prechtal 2 stand die Partie gegen den Gastgeber an. Es war das Spitzenspiel des Tages, schließlich standen sich die Tabellennachbarn der Plätze vier und fünf gegenüber. Drei Tore in Folge brachten bis zur Halbzeit eine 4:3 Führung für Kissing. Auch nach dem Wechsel hatte Kissing das Spiel im Griff und ging mit 9:4 vom Feld.

Bemerkungswert waren vier Tore von Thomas Kieferle, die er dem Torwart der Gastgeber jeweils aus voller Fahrt flach unter das Tretlager hindurchschoss.

Im letzten Spiel des Tages traten Egarter und Kieferle gegen Bechhofen an. Kissing spielte konzentriert und feierte beim 5:3 Erfolg den vierten Sieg in Serie. Martin Egarter gelang mit einem Trop-Kick vom eigenen Strafraum über das Spielfeld das Tor des Tages.

Aufgrund der besseren Tordifferenz schoß sich Kissing 1 in der Abschlusstabelle vor Sulgen auf den vierten Platz. Entscheidend war der Erfolg im direkten Vergleich.

Auch die zweite Mannschaft mit Andreas Pongratz und Lukas Keller kann nun zufrieden auf die Saison zurückblicken. Für den Aufsteiger bedeutet der sechste Platz unter vierzehn Mannschaften einen gelungenen Einstand in der 2. Radball Bundesliga. (AZ)



Martin Egarter und Thomas Kieferle (rechts, gelbes Trikot) gewinnen in Sulgen (Schwarzwald) vier Spiele. Foto: Alfred Keller